



SE INCLUYÓ LA CONSERVACIÓN DE LA PISCINA FLOTANTE EN EL SECTOR DE LICÁN RAY, CAMBIARON LOS MÓDULOS POR UNOS NUEVOS, DADO QUE LOS ANTERIORES SE ENCONTRABAN MUY DETERIORADOS.

MOP entrega obra de conservación del proyecto borde lacustre en Playa Grande de Licán Ray

TRABAJOS. La piscina flotante y el Muelle Mirador en Playa Grande de Licán Ray, fue la obra de conservación que realizó la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas por más de mil millones de pesos.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

El seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, en conjunto con el administrador municipal y alcalde (s) de la Municipalidad de Villarrica, Óscar Gutiérrez, realizaron la apertura oficial del proyecto de Conservación del Borde Lacustre, correspondiente a la Piscina Flotante y Muelle Mirador en Playa Grande de Licán Ray.

El proyecto, que ha sido desde su construcción en el año 2016 un atractivo turístico para el balneario lacustre en el Lago Calafquén de Licán Ray, fue financiado para su conservación por un monto de más de 1.043 millones de pesos, recursos que fueron financiados con fondos sectoriales de la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas (MOP).

El administrador municipal y alcalde (s) de la Municipalidad de Villarrica, Óscar Gutiérrez, dijo que esta obra es muy importante para la comunidad, especialmente para el sector de Licán Ray. “Es una obra muy esperada, ya que el anterior muelle, había cumplido su vida útil,



EL PROYECTO HA SIDO DESDE SU CONSTRUCCIÓN EN EL AÑO 2016 UN ATRACTIVO TURÍSTICO PARA EL BALNEARIO.

1.043 millones de pesos fue la inversión que se realizó en la conservación de la obra en Licán Ray.

así es que agradecemos al Ministerio de Obras Públicas, representado por su seremi”.

ENTREGA

El seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, dijo que la renovada obra fue realizada a través de la Dirección de Obras Portuarias del MOP. “Hemos venido también, en conjunto con el municipio, el administrador

Ray y Villarrica, tengan un espacio más bonito para que en estas vacaciones puedan disfrutar”.

El seremi hizo también un llamado a cuidar esta infraestructura. “La obra anterior que ya tenía varios años, había cumplido su vida útil y el llamado que le hacemos a la comunidad es que lo usen de manera responsable. Sabemos que en la noche va a permanecer cerrada esta infraestructura de más de mil millones de pesos de inversión, pero lo vamos a tener cerrado en conjunto con el municipio, para evitar algún tipo de accidentes de personas que beben alcohol, porque también se pone en riesgo la vida de las personas”.

MIRADOR

Junto con las obras de conservación de la piscina flotante, el MOP realizó la conservación del Muelle Mirador, “el proyecto también contempló un mirador totalmente renovado, para que la gente venga a tomarse fotos y a disfrutar del verano. El llamado que hacemos es que la comunidad y turistas, cuiden esta infraestructura pública”, expresó el seremi Patricio Poza.